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Hygiène et soins pour bébé, 
couches,  solaires… 
Biolane n’en finit pas d’enrichir 
son o�re et réenchante
les rayons puériculture de
nos magasins en développant sa 
gamme de sucettes pour bébé.

Des sucettes plus sûres,
plus douces, plus durables, 
conçues en collaboration avec 
des professionnels de santé, 
recommandées par les dentistes 
de l’UFSBD*…  pour répondre
au plus près des attentes
des bébés et de leurs parents !

Répondre
au besoin de succion
Mais pourquoi donc des sucettes, nous 
direz-vous ? D’abord, parce qu’elles 
répondent à un vrai besoin de succion chez le 
bébé : un réflexe inné qui se développe in-utero vers 
les 3 mois de la grossesse, lié aux besoins de réconfort, de sécurité 
mais aussi à la nécessité de s’alimenter. 

Sans parler de l’e�et antalgique, le mécanisme de succion 
participant à la sécrétion d’endorphines qui soulagent les petits 
bobos et les sensations d’inconfort. 

D’où  l’importance de faire le bon choix dès lors qu’il s’agit de sucette, 
celle-ci va en e�et accompagner votre enfant pendant ses premiers 
mois. Un choix donc capital d’autant que la sucette contribue au 
développement de la sphère ORL chez l’enfant. Proposer une 
sucette à votre bébé, ce n’est donc pas une solution de facilité, c’est 
une écoute attentive de ses besoins physiologiques.

Pour guider les jeunes parents dans cette étape essentielle, Biolane a 
conçu une gamme de sucettes en partenariat avec des profession-
nels de santé. Une bonne raison de choisir les sucettes Biolane, mais 
ce n’est pas la seule…

. pour sa base extra- fine, jusqu’à – 40 % 
par rapport à une téterelle classique*, qui 
permet d’assurer un bon développement 
bucco-dentaire. Elle favorise une meilleure 
fermeture labiale et réduit le risque de béance 
entre les dents du haut et du bas. 

. pour sa téterelle plate réversible* :
 la sucette est toujours bien positionnée. 

. pour sa conception à base de matériaux durables :
le bouclier est fabriqué à partir de 90% de plastique issu 
de matières premières renouvelables**. Le tout dans un 
packaging en carton FSC avec une coque en plastique 
comportant au moins 80% de matières recyclées. 

. pour son bouclier creusé au niveau du nez pour ne pas 
gêner la respiration*. Des aérations en forme de cœurs 
ou de feuilles laissent bien respirer la peau autour de la 
bouche : finies, les rougeurs et les petites irritations. 

Qui n’a jamais mis dans sa bouche une sucette tombée 
par terre pour la nettoyer avant de la redonner à son 
bébé. Vous croyez bien faire ?  Erreur : les bactéries 
endobuccales ne sont pas les mêmes dans la bouche 
d’un adulte et dans celle d’un bébé. Cette « méthode » 
de nettoyage n’est donc pas vraiment « bébéproof » dans 
la mesure où il y a risque de prolifération bactérienne.

La solution : passez-la sous l’eau claire (on a toujours une 
gourde d’eau avec soi !)
Sinon, pensez à garder une sucette de remplacement 
en permanence dans le sac à langer. C’est fou comme 
ces sucettes décident souvent de vivre leur vie et de 
disparaître toutes seules !

**certifiées ISCC+

La FBI (Fausse Bonne idée)

*pour les sucettes anatomiques
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Complètement sucette !
Parce qu’il est parfois nécessaire de tester plusieurs sucettes pour trouver celle 
qui convient le mieux aux besoins du bébé, parce qu’en grandissant, votre enfant 
passera à une sucette d’une autre taille  et peut-être même d’une autre forme… 
Biolane propose une gamme complète de sucettes déclinées dans de 
nombreux coloris et motifs - et, sur ce point précis, on laissera aux parents le 
soin de choisir, même si très vite l’enfant saura marquer ses préférences !

*prix public indicatif

Attache-sucette Biolane
À partir de 10.90 €*

Sucettes rondes Collection Originale
Disponible en 2 tailles : 0-6 mois et 6 mois et +
À  partir de 10.90 €*

Les sucettes rondes
La téterelle ronde ou « bout cerise » est la forme la plus 
proche du sein maternel. En caoutchouc très souple, 
doux et chaud à la fois, les sucettes de la collection 
Originale sont proposées en 2 tailles et 7 coloris.

Les sucettes anatomiques
En silicone souple, très résistant, elles sont disponibles
en 3 tailles et recommandées par les dentistes de l’UFSBD. 

. Déclinées en 7 coloris pastel, on adore les petites aérations en forme 
de cœur et les motifs sérigraphiés tout en discrétion sur le bouclier.
Le comble du chic pour cette Collection Essentielle. 

. Plus ludique, la collection �imaux propose 
de retrouver le petit singe malicieux, la tortue, 
le panda… qui peuplent l’univers Biolane.

Sucettes anatomiques
Collection Essentielle
Collection �imaux
Disponibles en 3 tailles : 0-6 mois, 6-18 mois, + de 18 mois
À partir de 10.90 €*

 *Conformément à la réglementation en vigueur

 *Conformément à la réglementation en vigueur



Les 3 à la fois ! La succion est un réflexe inné qui se 
développe vers les 3 mois de grossesse.

Elle répond aux besoins primaires de réconfort, de 
sécurité, sert aussi à s’alimenter, à se réchau�er et 
à se soulager. Un nouveau-né n’a pas conscience 
des limites de son corps, sauf de sa bouche et de la 
succion, c’est donc sa seule zone de plaisir !

La succion permet la continuité entre le paradis 
du monde intra-utérin et notre monde rempli de 
découvertes.

La réponse de Flora

Question 1
À quoi correspond le besoin de succion ?

C’est un réflexe

Ça correspond chez le bébé
à un besoin de se réconforter

C’est une aide pour s’endormir

Vrai, la sucette est préférable au pouce pour deux 
raisons. 

D’une part, Le pouce est plus di�cile à arrêter. 
Parce qu’il est toujours là !

D’autre part, la succion du pouce entraîne une 
déformation du palais. Contrairement à la sucette 
souple, le pouce est plus « rigide », et va marquer 
le palais qui prend la forme du pouce comme “une 
Maison à Pouce”.

La réponse d’Audrey

Passez votre
Permis

Sucette

Question 2
La sucette est préférable au pouce.

Vrai

Faux

Idées reçues, polémiques, avis contradictoires, ça part souvent… en sucette, 
quand il s’agit de parler sucettes - d’ailleurs on préfèrera l’emploi du mot
« sucettes » plutôt que « tétines » qu’on réservera au biberon.  

Faisons le point avec nos deux expertes, Audrey 
Gasté, orthophoniste, et Flora Vallery-Radot, 
infirmière puéricultrice, consultante en périna-
talité et parentalité. Toutes deux ont participé
au comité de professionnels de santé ayant travaillé 
à la création de la gamme de sucettes Biolane. 

Elles répondent à toutes les questions sur les sucettes. 

Et vous, aurez-vous votre permis sucettes ?



Son utilisation dès la naissance est possible.  
Chaque enfant est di�érent et manifeste ses 
besoins de manière di�érente. En grandissant, 
la sucette l’accompagne dans son angoisse de 
séparation (vers 8 mois), elle devient alors un objet 
transitionnel parfois indispensable à la sécurité 
a�ective de nos tout petits. Et pas de souci sur la 
confusion sein sucette. Le positionnement de la 
langue entre le sein et une sucette non-nutritive 
n’a rien à voir.

La réponse de Flora

La sucette va aider à renforcer les muscles de la 
langue. De par sa matière, la sucette est en e�et 
malléable.

Lors de la succion, la langue va e�ectuer des petits 
mouvements répétitifs vers le palais ce qui va 
contribuer à renforcer ses 17 muscles, jouant ainsi 
un rôle fondamental dans le développement de la 
sphère buccale. Une stimulation qui va favoriser 
une  respiration nasale et un bon positionnement 
des dents.

La réponse d’Audrey

Question 3
A partir de quel âge peut-on proposer la 
sucette à son enfant ?

Dès la naissance

Après 6 mois

Dès qu’il pleure

Question 4
Comment la sucette peut-elle contribuer 
au développement de la sphère ORL chez 
l’enfant ?

En favorisant une meilleure respiration nasale

En renforçant les muscles de la langue

En stimulant la production de salive,
ce qui protège les gencives et les dents



Vrai ! La succion nous permet de mieux 
comprendre nos bébés à la fois sur le plan 
physique (la façon dont il va positionner ses lèvres, 
sa langue, le creux ou non au niveau des joues…) 
mais aussi émotionnel. 

Un bébé apaisé va avoir une succion calme, parfois 
ralentir sa succion jusqu’à s’endormir et faire 
tomber sa sucette. Les traits de son visage sont 
détendus, il prend du plaisir à téter. 

A l’inverse, un bébé qui va téter sa sucette de 
façon frénétique, le front plissé, s'énervant pour 
s'agripper à sa sucette et qui ne tolère pas son 
retrait, nous donne un indice sur son bien-être. Si la 
succion ne su�t pas à l'apaiser, c’est qu’il y a donc 
autre chose. Il est alors important d’en rechercher 
la cause et de trouver des moyens de l’apaiser.
Les bébés nous parlent.   

La réponse de Flora

Une base fine permet une bonne fermeture labiale 
et réduit le risque de béance, c’est à dire l’écart 
entre les dents du haut et celle du bas. Là encore 
la sucette est préférable au pouce car ce dernier a 
aussi des conséquences sur la lèvre supérieure.

La réponse d’Audrey

Question 5
La façon de téter permet de décrypter
les émotions de bébé.

Vrai

Faux

Question 6
Pourquoi est-il important de choisir une 
base fine pour la sucette ?

Pour permettre une meilleure fermeture labiale

Pour éviter une béance,
un trop grand écart entre les dents du haut
et celles du bas

Pour faciliter le nettoyage de la sucette



Vrai ! Il faut respecter le besoin de succion mais 
contrôler l’usage de la sucette. La sucette ne doit 
pas être utilisée systématiquement. Elle ne doit 
pas empêcher la communication et ce dès le plus 
jeune âge (lors du babillage). Le bébé ne doit jamais 
parler avec la sucette dans la bouche au risque de 
freiner l'apprentissage du langage d’une part et 
d’entraîner des mauvaises positions articulatoires 
d’autre part. Le sevrage se fera vers les 3 ans, au 
moment où il rentre à l’école et va être davantage 
en communication avec l’extérieur. 

L’enfant doit être acteur de ce sevrage, des 
petits rituels peuvent être utilisés (tableau de 
récompense, …).

La réponse d’Audrey

Question 8
L’utilisation prolongée de la sucette 
retarde le développement de la parole.

Vrai

Faux

Avant toute chose, on prendra en compte la taille 
pour proposer une sucette adaptée à l’âge du 
bébé. Il sera parfois nécessaire de tester plusieurs 
formes de sucettes pour trouver celle qui convient 
le mieux (physiologie de sa bouche, force de 
succion, engagement de sa langue). En grandissant, 
l’enfant changera de taille et parfois même de 
forme en fonction de son développement et de ses 
préférences. Et pour la couleur et les matériaux, là 
encore, ce sera au choix des parents mais aussi de 
l’enfant ! 

La réponse de Flora

Question 7
Quels critères doivent guider les parents 
dans le choix de la sucette pour un 
nouveau-né ?

La taille

Les matériaux

La couleur et les motifs

La forme anatomique, ronde
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UNE OFFRE COMPLÈTE

Anatomiques
Collection Essentielle

Collection �imaux

0-6 mois 6-18 mois +18 mois

Rondes

0-6 mois 6-18 mois

Collection Originale


